第八中学校だより



令和6年度 八代市立第八中学校 令和6年7月19日 第4号 文責 里永典隆

八中三道「優しく」「強く」「正し

1学期終了!しつかりと振り返りを

1 学期の終業式を迎えることができました。計画された学校教育活動が滞りなく行われ、無事に終了することができました。その中で多くの成果と子供たちの成長を感じることができま した。様々な活動の中で、一人一人に大きな成長があったのではないかと思います。 1 学期の 終わりという節目に当たり、1学期を振り返り、よかったこと、改善すべきことをしっかりと 考え、これからの生活に生かしてほしいと思います。

命を大切に!!安全。安心に過ごし、充実した夏休みに

明日から8月25日まで夏休みに入ります。夏休み期間中、部活動や駅伝の練習、学習会、 体育大会に向けての準備など様々な活動があります。3年生は三者面談、1、2年生は教育面 談が実施されます。また、高等学校等のオープンスクールや学校説明会も行われます。 3 年生 は進路決定に向けての心構えと今後の進学に向けての準備を行って下さい。よく学び、よく遊 び、メリハリのある充実した生活を送ってほしいと思います。8月19日は課題確認日ですの で課題への対応をお忘れなく。最後にお願いがあります。事故防止や安全・安心な生活を心掛 **け、命を大切にすることを第一に考えた生活を送ってほしいということです。8月26日の2** 学期始業式には68人すべての皆さんが元気に2学期を迎えることができればと思います。

郷土宮地の素晴らしさを再認識し、郷土愛を育む「みやじ学」

宮地小学校と第八中学校では「自分の生まれ育ったふるさと『みや じ』の『歴史』『人権』『自然』をテーマに、体験学習等を通してこ れまで受け継がれてきた生活文化や人々の豊かな心を引き継ぎ、ふ



フィールドワーク「宗覚寺」

小中合同でまとめ作業

』るさとを誇りに思う郷土愛を育むこと」を 目的に総合的な学習の時間で『みやじ学』 に取り組んでいます。この活動は小中連携 教育の一環として、小学5年から中学1年 までの縦割り班で学習します。6月21日 にオリエンテーション、27日にフィール
オリエンテーション「みやじ和紙」 ドワークを行いました。27日はあいにく の雨でしたが、それぞれの活動場所で小学



_____ 発表会の様子





した。発表した「フィールドワーク「共生」とら太の会」 6つのグループすべて、素晴らしい発表を 行いました。

青少年育成のための食育交流活動

7月2日、食育交流活動を行いました。この活動は、宮地地区更生保 護女性会の皆さんが、青少年の健全な育成を図るために、料理の講習を



通して、中学生が将来の正しい食事の仕方につ いて学ぶことを目的に実施しておられます。メ ニューは、ご飯、カミカムハンバーグ、ボイルド

ポテト、カリコリサラダ、星空のスープ、あずき白玉と多岐にわたり、 それぞれのグループに女性会の方が2名程度入られ、一緒に調理を行い ました。できた料理は皆さんと一緒に会食を行い、交流を深めました。 宮地地区更生保護女性会の皆さん、本当にありがとうございました。

を行いました。

まとめを行い、

自分の人権を守るとともに他の人の人権も守る「人権月間」の取組

6月は人権月間に位置づけ、各学年、人権学習に取り組みました。1年生は「八代の部落解放運動」をテーマに、部落解放同盟八代支部の吉本洋一支部長の講話を行いました。2年生は「今言わなければ」という教材を使い、噂、予断や偏見のおかしさについての学習を行いました。3年生は「美子のたたかい」という教材で就職差別について学習しました。授業ではこの題材の当事者である方をゲストティーチャーとしてお招きして、ご本人から様々なお話を聞くことができました。差別はされる側の問題ではなく、差別する側の問題であり、不合理な差別を見抜き、差別と立ち向かい、差別をなくしていく人間として成長してほしいと思います。



1年生『八代の部落解放運動』



2年生『今言わなければ』



3年生『美子のたたかい』

自分の進路を決める手がかりに「校内高等学校等説明会」

7月12日、校内高等学校等説明会を行いました。3年生は夏休みに三者面談が実施され、これからいよいよ進路選択の時期に入っていきます。自分の進路を選択する際に最も大切なことは様々な情報を正しく知っておっていただき説明をしていただき説明をしていただき説明をした。本年度より1、2年生も参加し、説明とままりた。本年度より1、2年生も参加し、説明ともままりた。本年度より1、2年生も参加し、説明とままりた。本年度より1、2年生も参加し、説明とままりた。



真剣に説明を聞く3年生



1・2年生もリモートで参加

を聞きました。自らの「夢」実現に向けて、たくさんの情報を知り、自らの「夢」を育む参考 にしてほしいと思います。生徒の皆さんは真剣に高校からの説明を聞いていました。

自分の『夢』を考え、その実現に向けて「2年職場体験学習」

2年生は7月9日から11日まで職場体験学習を行いました。八代 市内10の事業所の皆様にご協力をいただき、職業観の育成を目的に



実施しました。前日の8日にはハローワーク八代から講師を招き、職業講話を実施し、心構えについて学習した後に実施しました。3日間午前中の体験学習でしたが、学校を離れ、違った環境で働くことの意義や厳しさ、やりがいなど



たくさんのことを学びました。お忙しい中、生徒を受け入れていただい た事業所の皆様、本当にありがとうございました。

大丈夫ですか?SNSの安全・安心な利用に向けて

八代地域でもSNS等によるトラブルが多く発生しています。過去にも回転寿司チェーン店で撮影された不適切な動画をアップしたことにより、全国的に大きな事案へと発展したことがニュース等で報道されたことも記憶に残っているかと思います。冗談やふざけ半分でやったこ

とが後で取り返しのない大きな事案に発展することにもつながります。また、写真や個人情報の流布、誹謗中傷などでトラブルになるケースも非常に多く発生しています。いったん発信した情報は瞬時に世界中へと広まり、流出した内容を消し去ることはできません。SNS等による犯罪やトラブルに巻き込まれる報道も耳にします。被害に遭うだけでなく、加害者になるケースも考えられます。このようなことをしっかりと理解した上で、適切に活用してほしいと思います。7月5日のPTA教育講演会で八代警察署から話があったことも参考にされ、長期休業中のスマートフォン等の活用については、ご家庭でもしっかりと話し合われてください。自分の身は自分でしっかりと守りましょう。